



La USAL nombra embajador del VIII Centenario al mexicano Luis Maldonado

La distinción se concede a título póstumo y la entregó ayer el rector a la viuda del insigne profesor

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La USAL ha otorgado la distinción de Embajador del VIII Centenario a título póstumo al profesor mexicano Luis Maldonado Venegas, presidente de la Academia nacional de Historia y Geografía de México, adscrita a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en reconocimiento a su destacada labor en la difusión del prestigio internacional del Estudio salmantino.

El rector Ricardo Rivero le hizo entrega del diploma acreditativo a su viuda, Laura Kuri, durante un emotivo acto celebrado en el Rectorado, al que también asistieron el secretario General, Fernando Almaraz; el director de la Fundación General, Óscar González Benito; la vicesecretaria general, Pilar Jiménez Tello; el catedrático de Teoría e Historia de la Educación de la

Universidad de Salamanca, Leoncio Vega; y el responsable para las relaciones con España de la Academia de Geografía e Historia de la UNAM, Román Sánchez Fernández.

Por parte de la familia de Luis Maldonado estuvieron presentes también sus hijos Alberto y Luis Felipe Maldonado Kuri, junto a su esposa Arline Gobera Salomón.

Durante el encuentro Román Sánchez Fernández le entregó al rector el texto de la conferencia que Luis Maldonado iba a pronunciar en la inauguración de la 45 edición de los Cursos Internacionales de especialización en Derecho, que será publicada por Ediciones USAL a título póstumo.

Luis Maldonado Venegas fue profesor-titular de la Cátedra de Derecho Administrativo en la Facultad de Derecho de la UNAM. De 1991 a 1993, impartió clases en el Colegio de la Defensa Nacional, y a partir de 2008, era profesor de la Cátedra de Derecho Administrativo en la Universidad de las Américas. También fue miembro del Partido Revolucionario Institucional (PRI).